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Ao décimo segundo dia do mês de fevereiro de dois mil e oito, após 
convocação de reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, 
reuniram-se no Auditório da GISUT – Av- Paralela - Salvador – Ba, os 
membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, 
Antonio José Vianna de Oliveira, Dimas Ribeiro Neto, Dyson Ricardo 
Lolata Pereira, Edson Spinola Quadros Neto e Paulo Roberto do Amor 
Divino de Souza, Joel Viana de Oliveira. CONSELHO 
DELIBERATIVO: Edivaldo Trindade da Silva, Aléxis Monteiro O. 
Rodrigues. CONSELHO FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos e Mércia 
de Oliveira Campos. CONVIDADOS: Sr. Paulo Castro (Gisut), Idalmar 
dos Santos Silva e Sharlene. A reunião foi dada início com a pauta: 1- 
SITE DA AGECEF E CAIXA E-MAIL: Sr. Escariz desejou a todos um 
feliz 2008, apresentou o Sr. Idalmar que desde o início de janeiro de 2008 
assumiu a área de informática da Agecef-ba em parceria com a Strª 
Sharlene, justificou a saída do Sr. Fábio Freitas que nos últimos tempos 
deixou suas obrigações junto a Agecef a desejar e passou a palavra em 
seguida para o Sr. Idalmar que fez um breve resumo dos problemas 
relacionados à área de informática da Agecef, lembrando que o site da 
Agecef-ba está ativo, porém, desatualizado desde novembro de dois mil e 
sete e o caixa e-mail desde sete de janeiro de dois mil e oito,  os problemas 
foram ocasionados devido à falta de pagamento por parte do Sr. Fábio e 
para a reativação dos serviços será necessário reconstruir o mapeamento e 
enviar para a Rede Hoste, salientando que o processo já foi feito mais até o 
momento não obteve nenhuma resposta, explicou que a mensagem enviada 
em primeira instância vai para a Rede Hoste que se encarrega de enviar 
para a Local Web e só depois chega até o domínio da Agecef-ba, esse 
processo todo se deve ao grande número de associados que recebem nossas 
mensagens, gerando assim dois pagamentos por parte da Agecef-ba, 
sugeriu a troca do atual servidor e ofereceu outras opções, cujo custo será 
inferior, após aprovação de sua sugestão por parte da Diretoria, ficou 
definido que o Sr. Idalmar entrará em contato com a Rede Hoste para 
cancelar o atual contrato e em seguida fará um novo contrato com a 
Locaweb Ltda com a opção de dez e-mails adicionais, e estipulou um 
prazo  aproximado de quatro dias para resolver os referidos problemas. 
Sugestão aprovada pela Diretoria. Em seguida entregou seu Contrato de 



Prestação de Serviço para assinatura. Sr. Escariz leu o referido contrato em 
voz alta, discutiram sobre algumas clausulas e definições, entre uma delas, 
que provavelmente será necessário contratar um estagiário em jornalismo 
para preparar as possíveis entrevistas que farão parte do site. Sr. Joel 
sugeriu que ao invés de atualizar o site, seja feito outro. Sr. Antonio 
Messias comentou sobre a falta de tempo dos Gerentes, e que precisa da 
cooperação e flexibilidade do Sr. Idalmar que, imediatamente demonstrou 
flexibilidade no cumprimento do contrato. A Strª Sharlene se pronunciou 
mostrando o sentimento de parceria e colocando-se a disposição para 
ajudar no que for necessário. A Diretória sugeriu que fosse feito um aviso 
no site justificando para os Associados e visitantes em geral a respeito dos 
problemas ocorridos neste período. Sr. Idalmar e Strª Sharlene despediram-
se de todos os presentes e a reunião deu continuidade com o a pauta 2 - 
RETROSPECÇÃO ANO 2007 E SUGESTÕES PARA O ANO 2008- 
Sr. Escariz comentou sobre os altos e baixos do ano que se passou, 
relembrou sua candidatura, as mudanças favoráveis que já aconteceram 
colocando como exemplo a clara e transparente Prestação de Contas da 
Agecef-ba, o XVI ENEAGECEF realizado em Ilhéus que, embora tenha 
acontecido à base do imprevisto só recebemos elogios, o convênio assinado 
com a RDC - Viagens e Turismo, todo movimento realizado em relação às 
Ações, CTVA, Mercado, a aproximação com os associados, etc. E sugeriu 
para o ano de dois mil e oito a participação afetiva dos Presidentes, 
Diretores, Secretários e Membros que compõem a Chapa Bahia Unida 
Biênio 2007/2009 nas reuniões, que seja definindo obrigações e 
responsabilidades para cada componente, que haja um planejamento 
eficiente para os próximos eventos e em seguida passou a palavra para os 
demais.  Sr. Edson Spinola acha que falta nas reuniões mais objetividade. 
Sr. Antonio Messias juntamente com os demais concordaram com as 
palavras do Sr. Escariz e acrescentou junto as sugestões a elaboração de um 
cronograma de reunião, falou da importância da Área Meio presente e nos 
apoiando. Sr. Messias aproveitou a palavra para anunciar o fechamento do 
Convenio com a Faculdade Jorge Amado na próxima semana. Sr. Joel 
sugeriu uma atenção especial com relação aos Gerentes e funcionários da 
Cidade de Feira de Santana e Sul da Bahia. Sr. Dayson argumentou sobre 
suas possíveis falhas, justificou sua ausência no XVI ENEAGECEF, e 
falou da importância de se definir as funções para que ele se sinta mais 
inserido junto a atual Diretoria. Sr. Escariz sugeriu já que a participação de 
todos é voluntária que se organizem grupos de três para tentar aumentar o 
nível de participação. Sr. Vianna sugeriu o agendamento de uma nova 
reunião para definir os referidos grupos. 3 – XVII ENEAGECEF- Sr. 
Dimas sugeriu que desde já fossem definidas datas e local para realização 
do próximo encontro e deve convidar a Srª Telma da Onda Azul para 
participar da próxima reunião com o objetivo de dá início ao programa de 



realização do mesmo. Sr. Escariz comentou que já havia passado para Srª 
Telma uma previsão de 120 apartamentos a serem reservados. Sr. Messias 
sugeriu o Hotel Mediterranê na Ilha de Itaparica. 4 – CRONOGRAMA 
DE REUNIÃO – Ficaram definidos que as reuniões extraordinárias serão 
realizadas uma vez por mês sendo na primeira quarta-feira depois do dia 10 
de cada mês começando a partir de março de 2008. Ficou também 
agendada no exato momento uma reunião para o dia 20/02/2008, às 
09h00min h, no Auditório da GIRET, com a pauta – Definir Planejamento. 
5 – AGENCIAS COM DIFICULDADES DE INSULFICIÊNCIA NOS 
RESULTADOS E ESTRUTURA – Foram citadas as Agencias de Nazaré, 
Praça da Revolução, Lauro de Freitas, São Francisco do Conde, Centro 
Administrativo, Cabula, Boulevard e Cajazeiras e para tentar amenizar os 
problemas sofridos pelas referidas agencias foram criados grupos de dois 
representantes da diretoria na qual devem pré-agendar uma visita com os 
referidos responsáveis com a intenção de ouvi-los e como representantes da 
Agecef-ba colocarem-se a disposição no que for necessário e em primeira 
oportunidade levar os problemas para a Superintendência. Os grupos foram 
distribuídos a seguir: Sr. Dimas e Sr. Escariz (Nazaré e Praça da 
Revolução), Sr. Dayson e Sr. Aléxis (Lauro de Freitas e São Francisco do 
Conde), Sr. Edson Spinola e Sr. Joel (Centro Administrativo e Cabula), Sr. 
Paulo e Strª Mércia (Boulevard e Cazazeiras). Para encerrar a reunião Sr. 
Escariz anunciou a realização de uma confraternização no Lançamento 
Oficial da Candidatura do Colega e Amigo Edivaldo Trindade, onde haverá 
um churrasco “contando é claro” com a colaboração e patrocínio dos 
presentes. Todos concordaram e anunciaram suas colaborações, patrocínio 
e presença. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída 
a todos os representantes da Diretória e Associados. 


